

# “Sabias estrellas”: embajadores de los Reyes Magos para los ancianos

La Asociación Prados se ha embarcado en un proyecto con voluntarios, que conseguirán los regalos que 46 ancianos de una residencia vallisoletana han pedido por carta a los Reyes Magos.

31/12/2020

Una gorra para el invierno, un bolso, una cartera, cremas y... salud. Es

probable que los ancianos de la Residencia del Carmen (Valladolid) llevaran tiempo sin escribir una carta a los Reyes Magos, pero este año unos pajés les han prometido que obtendrán lo que pidan.

La iniciativa de la Asociación Prados se llama “Sabias estrellas” y ha surgido para intentar paliar la soledad de algunos ancianos por las consecuencias del coronavirus.

En Prados han invitado a voluntarios y familias para que apadrinen a uno de los mayores de la Residencia del Carmen, y sean su enlace con sus Majestades los Magos de Oriente. Además les han escrito unas letras y, una vez pasado el 6 de enero, se pondrán en contacto con los residentes del Carmen por videollamada.

Las familias de la Asociación Prados han querido así resaltar “la figura de nuestros mayores como focos de luz

en la vida de cada uno de nosotros, gracias a su experiencia y vivencias". La iniciativa cuenta con la colaboración de la ONG Cooperación Internacional.

---

Han pasado unos días... y los Reyes Magos han llegado a la Residencia del Carmen. En COPE Valladolid han entrevistado a Rosa, que a sus 92 años relata la emoción con que ha recibido los regalos (COPE Valladolid.  
Min. 21,45 hasta 26,45)

Castilla y León Televisión

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/sabias-estrellas-reyes-magos-ancianos-valladolid/> (08/02/2026)